



ASSEMBLÉE NATIONALE

10ème législature

Guadeloupe : delinquance et criminalite

Question écrite n° 40600

Texte de la question

M. Ernest Moutoussamy attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur la dégradation de la sécurité et des rapports sociaux dans le département de la Guadeloupe. De plus en plus, la délinquance, la drogue, la violence, conséquences notamment du chômage qui sevit dans le pays, font des ravages terribles, comme en témoignent les récents événements qui se sont déroulés le 18 juin aux Abymes. Il lui demande de lui indiquer les mesures qu'il compte prendre sur le plan des moyens de police et de gendarmerie pour rassurer la population et garantir la sécurité des biens et des personnes.

Texte de la réponse

Pour enrayer l'insécurité et les actes de violence, les services de police de la Guadeloupe ont pris certaines dispositions. Ainsi, la compagnie départementale d'intervention a considérablement renforcé ses missions de surveillance de la voie publique, intervenant de jour comme de nuit dans les secteurs les plus criminogènes. À ces actions, s'ajoutent celles des effectifs des brigades anti-criminalité de l'île qui en plus de leur activité judiciaire assurent également une présence dissuasive. De plus, les liaisons entre les services de sécurité publique et ceux de la gendarmerie ont été renforcées et des fréquentes opérations de contrôle sont organisées dans le département. S'il est indéniable que la délinquance à caractère violent s'est accrue en Guadeloupe au cours de ces dernières années, il convient de souligner que les actions engagées pour lutter contre la délinquance portent leur fruit comme le montre l'efficacité des services de police en forte croissance l'année dernière (1 338 faits élucidés sur Pointe-à-Pitre en 1995 contre 1 103 en 1994), et au premier semestre de cette année (taux d'élucidation en hausse de 38 p. 100, légère baisse du nombre de faits constatés). Les événements comme ceux qui se déroulent aux Abymes le 18 juin dernier restent heureusement peu fréquents. Les auteurs de cette agression ont été rapidement identifiés et à l'heure actuelle, 10 personnes ont été mises à la disposition de la police et sont écrouées.

Données clés

Auteur : [M. Moutoussamy Ernest](#)

Circonscription : - COM

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 40600

Rubrique : Dom

Ministère interrogé : intérieur

Ministère attributaire : intérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 1er juillet 1996, page 3496

Réponse publiée le : 9 septembre 1996, page 4845